
     Karlsruhe, 29.09.2014

Antrag auf Weiterleitung der Ausarbeitung aus den 70 er – Jahren zum 
Thema 
„Ortsumgehung Wettersbach“

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Frank,

es ist uns bekannt, dass es in den 70-er Jahren Planungen zur Ortsumgehung Wettersbach 
gab, die jedoch nicht weiter verfolgt wurden.

Um uns einen umfassenden Eindruck zu verschaffen, würden wir diese Unterlagen von damals 
gerne einsehen. Sollte eine Weiterleitung nicht möglich sein, würden wir ins Archiv kommen.
Bitte geben Sie uns darüber Bescheid.

Im Voraus vielen Dank
Mit freundlichen Grüßen

Ursula Seliger Hartmut Stech Dr. Gerhard Overhoff
Fraktionsvorsitzende BFW Ortschaftsrat Ortschaftsrat

Ortsverwaltung Wettersbach

z. Hd. Herrn Ortsvorsteher
Rainer Frank


